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ЧИ ТА ТЕ ЛИ! 
УВА ЖА Е МЫЕ

Мы ждём ва ших пи сем 

по ад ре су: 

302000, ГСП, г. Орёл, 

ул. Брест ская, 6.

Полосу подготовила Ирина ПОЧИТАЛИНА.

Решила я в своём доме 

переделать крышу и обло-

жить стены кирпичом. Но для 

проведения таких работ не-

обходимо было взять справ-

ку в ОГУП «Орловский центр 

«Недвижимость». Я, как за-

конопослушный гражданин, 

пошла в это учреждение и 

попросила выдать справку.

Каково же было моё удив-

ление, когда за справку с ме-

ня взяли 169 рублей 92 ко-

пейки! Я попыталась выяс-

нить, почему так дорого, но 

со мной  разговаривали так, 

как будто я пришла не в госу-

дарственное учреждение, а 

к кому-то домой незваным 

гостем. 

Марина Борисовна.

г. Орёл.

Справка, которую выдали 
нашей читательнице, обыкно-
венная распечатка с титульно-
го листа техпаспорта домовла-
дения, в которой не более 30 
слов. Деньги взяты через кассу, 
без всяких нарушений. Но рас-
ценки за эти два листочка нас 
просто сразили (на квитанции 
действительно указана сумма в 
169 рублей 92 копейки). 

Интересно, какое особое 
усилие потребовалось сотруд-
нику, чтобы «провернуть» такую 
работу? Всего лишь найти в ба-
зе данных компьютера фами-
лию, имя и отчество владельца 
дома и нажать на кнопку клави-
атуры. Ну а два листа бумаги 
стоят максимум десять рублей. 

Наверное, ситуация могла 
бы измениться в пользу домо-
владельцев, если бы подобные 
справки были уполномочены 
выдавать и в других альтерна-
тивных учреждениях. Конку-
ренция не позволила бы так вы-
соко поднимать планку.  Но по-
лучается, что на этот вид услуг 
установлена монополия. То 
есть хозяин — барин? А иначе 
ничем не объяснить такие не-
реальные расценки.

Так случилось, что мне, 
представителю малого биз-
неса, пришлось решать слож-
ные земельные вопросы. Не 
найдя поддержки у чиновни-
ков и отчаявшись добиться 
справедливости, вынуждена 
была обратиться за помощью 
к губернатору Орловской об-
ласти Егору  Семёновичу 
Строеву. Он внимательно вы-
слушал, вник в  проблему и 
поддержал меня, а в моём ли-
це — и тех  жителей нашего 
посёлка Кромы, которые бы-
ли заинтересованы в положи-
тельном решении спорного 
вопроса. Справедливость 
восторжествовала.

М ы  б л а г о д а р н ы  Е г о р у 
Семёновичу за помощь пред-
принимателям и всему мало-
му бизнесу и просто за чело-
веческое, внимательное отно-
шение к народу. Здоровья вам, 
дорогой наш губернатор, сча-
стья и благополучия!

Мария АБАШИДЗЕ.

Предприниматель 

из п. Кромы.

Мы, ветераны Великой Отечественной 
войны, боевых действий и участники тру-
дового фронта, выражаем искреннюю при-
знательность генеральному директору МУП 
«Трамвайно-троллейбусное предприятие» 
А.Я. Коровину и председателю профсо-
юзного комитета Т.В. Антоновой. К каждо-

му празднику мы получаем поздравления и 
поддержку — моральную и материальную. 
Не забыли о своих ветеранах и 5 августа — 
в день освобождения Орла от немецко-фа-
шистских захватчиков.

После окончания войны мы отдали свои 
лучшие  трудовые годы нашему предприятию, 

которое является одним из старейших в горо-
де Орле. И, встречая в этом году 110-ю годов-
щину со дня пуска первого трамвая, мы горды 
его стабильной работой на благо нашего го-
рода воинской славы и его горожан.

Владимир МУХОРТОВ.

Председатель совета ветеранов.

Сколько 
стоит 

справка?

По закону, 
по-человечески

Ветеранов не забывают
           БЛАГОДАРНОСТЬПОСЛЕ ПРАЗДНИКА

          ДЕЛА БУМАЖНЫЕ

С вопросом нашей читательни-
цы мы обратились в муниципаль-
ное управление ритуально-обря-
довых услуг. Как нам рассказали, 

на Троицком кладбище навели по-
рядок перед днём города — 1 авгу-
ста: вывезли мусор и скосили тра-
ву. В ситуациях, подобных той, о 

которой рассказано в письме, со-
ветуем обращаться в управление 
ритуально-обрядовых услуг по ад-
ресу: Наугорское шоссе, д. 27-а.

           ПРОБЛЕМА

«...Любовь к отеческим гробам»

Да, были предположения (и даже прямые 
обещания некоторых руководителей, отве-
чающих за внешний вид города), что на ме-
сте спиленного дерева появится целый веч-
нозелёный городок. Нас пытались убедить, 
что будет красиво, современно, необычно. И 
что в результате? Каркасные улитки, которые 
не будут стоять цветными и зелёными круг-
лый год и какая-то рогатина посередине, по-
хожая на «сдувшийся» одуванчик. И это всё, 
что дали горожанам взамен живого дерева?

В совхозе «Коммунальник» наши сомне-
ния подтвердили. То, что мы сегодня ви-
дим перед «трилистником», и есть тот са-
мый задуманный и законченный дизайн — 
«современный и необычный». Улиток обе-
щают  регулярно поливать и менять их по-
никшие цветочки на свежие. В следующем 
году, как нам сказали, скорее всего, будет 
другое оформление, но какое именно, ещё 
неизвестно. Да какое бы ни было — ни од-
на искусственно созданная конструкция не 

может конкурировать с живым деревом.
Некоторые поступки человека не подда-

ются объяснению. Уничтожение ели в центре 
города — из их числа. Просто стыдно за вар-
варство наших городских служб!

На место ели 
приползли улитки

ТАК И ЖИВЁМ!

Когда спилили ель у «трилистника» по улице Тургенева в городе Орле, вся моя 

семья очень расстроилась. Мы живём в этом доме. Выглянешь в окно — стоит 

зелёная красавица, а теперь и смотреть не хочется: торчит какая-то железная 

каракатица. А ведь говорили, что здесь будет нечто необыкновенное, чего мы 

ещё не видели. И где же это необыкновенное? Улитки, что ли? Да, они 

симпатичные, но разве они в состоянии заменить живую ель?

Н. ИЩЕНКОВА.

Город Орел  красив. Улицы украшены, дома строятся, и это замечательно. Но одно 

обстоятельство меня недавно огорчило. Когда я пришла на Троицкое кладбище, чтобы 

привести в порядок могилы родных, пробраться туда не смогла. Прямо на пути 

образовалась настоящая гора мусора. Убирают ли вообще на этом кладбище?

Вера Николаевна.

Коренная жительница Орла.

В редакцию обратилась жительница села 

Тельчье Мценского района и рассказала о го-

рящей соломе на полях,  рядом с их домами.

Мы позвонили в управление сельского хозяй-
ства Мценского района. Нам ответили, что меры 
будут приняты. Но, как выяснилось, мера нака-
зания за поджог соломы на полях — всего лишь 
штраф. Да и то надо ещё доказать, что именно 
этот человек поджёг солому, чтобы наложить 

административное взыскание в виде штрафа.
Эта ситуация повторяется из года в год практи-

чески во всех районах, а ведь справиться с пробле-
мой нетрудно. «Зачем жечь землю и уничтожать 
плодородный слой, если можно раздавать эту со-
лому местным жителям, — говорит жительница 
Мценского  района Александра Николаевна. — 
Только бы хозяин поля дал разрешение, а мы бы 
нашли, куда применить солому, ведь в подсобном 
хозяйстве всё пригодится». 

                         ГОРИТ СОЛОМА

...И пламенем поле объято Врач прописал мне лечеб-
ный массаж. Иду на первую 
процедуру, а сама боюсь: 
вдруг что-то сделают не так. 
Но, пока сидела в очереди, 
услышала много хороших слов 
в адрес массажиста, к которо-
му меня записали, и страхи 
постепенно прошли. Зовут 
этого замечательного специ-
алиста Александр Нечаев. Он 
окончил  медицинское учили-
ще и трудится сейчас в невро-
логическом отделении Мцен-
ской районной больницы. 
Спасибо ему огромное за по-
мощь, за внимание, за стара-
ние! Многие мои знакомые, 
узнав, что я хочу написать 
благодарность, попросили и 
от их имени сказать добрые 
слова об Александре Нечае-
ве.  Успехов Вам в вашей от-
ветственной и очень нужной 
работе!

Лидия  ЛЕВЫКИНА.

Жительница Мценска.

Массажист
МЕДИКИ ОРЛОВЩИНЫ
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